

Productiva jornada de Ángel Bello en la XIX Subida Los Loros

2/6/2024

El piloto del Audi R8 LMS Ultra Evo aprovechó cada una de las cinco mangas de esta prueba celebrada en Arafo. La última de ellas, con una considerable mejora respecto a sus primeros cronos, ha evidenciado el buen trabajo llevado a cabo sobre el espectacular vehículo de la firma de los cuatro aros.

Inmerso en el Campeonato de Canarias de Montaña (CCM) en su edición 2024, Ángel Bello hacía un paréntesis en este certamen para centrarse en la Subida Los Loros. La edición número diecinueve de la prueba con base en Arafo era la primera en la Copa de España de Montaña (CEM), lo que ofrecía nada menos que cinco mangas de competición, una oportunidad única para ultimar detalles en la puesta a punto del vehículo de Ángel Bello Motorsport, un Audi R8 LMS Ultra Evo que era una de las atracciones de este fin de semana.

En la primera sesión de entrenamientos libres comenzaban probando todo tipo de cosas; alturas, barras... diferentes detalles que, sin ningún tipo de presión, iban a permitir al equipo buscar la quinta esencia del Audi R8 LMS Ultra Evo. En esa sesión, el piloto tinerfeño marcaba el cuarto mejor crono con un tiempo de 4:43.040.

Ya en los entrenamientos oficiales la temperatura comenzaba a ser más alta. A pesar de ello, Ángel Bello daba un bocado más al crono de referencia marcado a primera hora de la mañana, rebajando en casi tres segundos su tiempo anterior (4:40.829).

En la Carrera 1, el equipo Ángel Bello Motorsport montaba otra firma de neumáticos, siempre con el propósito de seguir probando diferentes alternativas. Pero las sensaciones no fueron positivas, sellando en ese instante un tiempo de 4:43.452. La Carrera 2 ofrecía nuevas oportunidades y en el seno del equipo de Ángel Bello no se dejaba de trabajar. Un turno en el que el reloj se detenía en 4:42.544.

La manga final, al filo ya de las 17:30 h, se antojaba como el examen final después de las diferentes pruebas llevadas a cabo a lo largo del día. Y, sin duda, la lectura definitiva fue más que positiva, tal y como refleja el crono definitivo de 4:36.376, una rebaja considerable respecto a los cuatro tiempos anteriores.

“Acudíamos a Los Loros con el propósito de probar y lo hemos hecho en el más amplio sentido de la palabra”, reconocía el piloto de Ángel Bello Motorsport. “Prácticamente hicimos de todo, altura, diferentes barras, neumáticos... lo cierto es que ha sido un día productivo, en el que hemos seguido conociendo el Audi R8 LMS Ultra Evo y del que nos llevamos un bagaje importante de cara al futuro”, explicaba el tinerfeño nada más concluir la prueba. “Ahora toca seguir pensando en el regional de montaña, nuestro principal objetivo en 2024”, subrayaba.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.